
Consorzio di bonifica, sede
stabile anche in Valdinievole

PONTE BUGGIANESE

I segretari Pd della Valdinievole
critici sul piano di riorganizza-
zione presentato dal Consorzio
Basso Valdamo. «Il piano di rior-
ganizazione presentato dal Con-
sorzio del Basso Valdamo cre-
diamo che debba avvenire
nell'ottica di un efficientamen-
to e di una riduzione dei costi
della macchina e che non deb-

ba avvenire il contrario . Dopo di
che si ritiene che tale processo
non possa che avvenire nel ri-
spetto della legge, prevedendo
quindi auna sede operativa nel
territorio della Valdinievole che,
nel corso degli anni, ha mostra-
to difficoltà di assetto idrogeolo-
gico rilevanti . E ha bisogno di
un presidio costante e quotidia-
no per l ' attività di prevenzione e
di intervento rapido».
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